

# Deux anciens combattants médaillés



Jean Hess, président de l'UCL ; Roland Faizeau et Francis Deshoulières, les médaillés du jour ; Lionel Lagrelette, président de la section de Châteauneuf (de droite à gauche).

**Le congrès départemental de l'Union des combattants du Loiret s'est tenu samedi, à l'espace Florian.**

■ La journée a commencé par une réunion de 88 membres et quatorze porte-drapeaux sous la présidence de Jean Hess et en présence d'officiels et d'élus dont le sénateur Jean-Pierre Sueur et Flo-

rence Galzin, vice-présidente du Conseil départemental et maire de Châteauneuf-sur-Loire.

Ils ont ensuite défilé en cortège et en musique vers le monument aux morts afin d'y procéder à un dépôt de gerbes et à une remise de médailles à deux membres de la section de Châteauneuf. Le capitaine Patrick Botte, du

régiment de cuirassiers d'Olivet, a remis tout d'abord la médaille de la reconnaissance de la nation agrafe Afrique du nord à Roland Faizeau, puis la médaille d'ancien combattant à Francis Deshoulières.

Enfin, le cortège s'est reformé pour retourner à l'espace Florian afin de partager un repas dansant.